

Votre région | Faits divers & Justice

CREYS-MÉPIEU

Une Audi retrouvée incendiée après un vol de fusils

Une Audi A3 a été retrouvée incendiée dans un petit chemin isolé de la commune de Creys-Mépieu, dans la nuit de dimanche 27 au lundi 28 octobre.

Il était environ 3 heures du matin quand une voiture en feu a été signalée à proximité du local des chasseurs.

Sur place, les gendarmes de Morestel/Les Avenières ont rapidement établi que la voiture, faussement immatriculée et déclarée volée, était chargée d'un coffre-fort et de plusieurs fusils et carabines de chasse.

Les investigations menées ont permis d'établir que le coffre et les armes proviendraient d'un cambriolage commis la même nuit sur la commune de Champagneux (Savoie).

